

## La verdad está pendiente: impunidad en la contrainsurgencia

**Por: Desinformémonos. 31/07/2023**

En el marco del caso Antonio González Méndez vs México ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, exigimos al Estado mexicano que reconozca su responsabilidad por los crímenes cometidos en el marco de su política contrainsurgente implementada en Chiapas durante los años noventa, incluyendo la desaparición de Antonio González, quien debe ser exhaustivamente buscado. El 21 de junio será la audiencia del caso

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Desinformemonos

**Fecha de creación**

2023/07/31